



## They are back...

At the Spring Jamboree I stood for re-election together with most of my board. Those present have expressed their confidence in us for the upcoming two years.

Now we are going into the second round; things that have been started can be finished and other projects can be tackled. Two more MaL(\*) will support us in doing so. More details in the back of the bulletin.

Spring is just around the corner and with it new possibilities and new events. (Dance-) life is picking up again and the calendars are filling up. I am looking forward to seeing many friends again, across the country and abroad.

In most clubs the annual general meetings are now coming up. So please consider if and how you may contribute your talents to the work of the board or if you can offer support to the incumbent board members. On the other hand, the board members can consider whether and where help is needed and ask for it at the meeting. A club can achieve many things. Every club should be a community in which the

## President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

## Sie sind wieder da...

Auf dem Spring Jamboree habe ich mich gemeinsam mit dem größten Teil meines Vorstands wieder zur Wahl gestellt. Die Anwesenden haben uns auch für die nächsten zwei Jahre ihr Vertrauen ausgesprochen.

Jetzt geht es in die zweite Runde; angefangene Dinge können fertiggestellt und andere Projekte in Angriff genommen werden. Hierbei werden uns zwei weitere MaL(\*) unterstützen. Genaueres im hinteren Teil des Bulletins.

Das Frühjahr vor der Tür und damit neue Möglichkeiten und neue Events. Das (Tanz-) Leben nimmt wieder Fahrt auf und die Kalender füllen sich. Ich freue mich schon auf die vielen Freunde welche ich über das Land und im Ausland verteilt wiedersehen werde.

In den meisten Vereinen stehen jetzt auch die Jahreshauptversammlungen an. Überlegt doch bitte auch einmal, ob und wie ihr eventuell eure Talente in die Vorstandsarbeit einbringen könnt oder ob ihr Unterstützung bei den amtierenden Vorständen anbieten könnt. Innerhalb der Vorstände kann andererseits überlegt werden, ob und wo vielleicht noch Hilfe benötigt wird und ob in der Versammlung konkret danach gefragt wird. Ein Verein schafft vieles ver"ein"t. Jeder Verein sollte eine Gemeinschaft sein, in

challenges ahead can be met together.

In this spirit, let us shape the present together and make the future possible.

Yours, Claudia Kloid  
President EAASDC e.V.

*(\*) Editor's note: MaL = "Member at Large".*

der man die anstehenden Herausforderungen gemeinsam schafft.

In diesem Sinne, lasst uns gemeinsam die Gegenwart gestalten und die Zukunft möglich machen.

Eure Claudia Kloid  
Präsidentin EAASDC e.V.

*(\*) Anm. d. Red.: MaL = „Member at Large“, im Deutschen etwa „Beisitzer“.*